

LA COMISIÓN EUROPEA OTORGA A GALICIA EL MÁXIMO GALARDÓN COMO REGIÓN DE REFERENCIA EN LA ADOPCIÓN DE PRÁCTICAS INNOVADORAS PARA UN ENVEJECIMIENTO ACTIVO Y SALUDABLE DE LA INICIATIVA EIP ON AHA

- *La iniciativa estratégica European Innovation Partnership on Active and Healthy Ageing (EIP on AHA) reconoce a Galicia como Región de Referencia en el desarrollo y la adopción de prácticas innovadoras para un envejecimiento activo y saludable.*
- *Galicia revalida el máximo galardón logrado en la convocatoria anterior con cuatro estrellas, de las cuatro posibles.*
- *El galardón se otorgó hoy en Bruselas, en un acto organizado por la Reference Site Collaborative Network (RSCN)*

Bruselas, 10 de octubre de 2022.- La Comisión Europea a través de la iniciativa estratégica European Innovation Partnership on Active and Healthy Ageing (EIP on AHA) concedió hoy en Bruselas el máximo galardón a Galicia como Región de Referencia en el desarrollo y la adopción de prácticas innovadoras para un envejecimiento activo y saludable con cuatro estrellas, de las cuatro posibles.

En un acto celebrado hoy en Bruselas y retransmitido por la Comisión Europea, el Gerente de la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud, Antonio Fernández-Campa, en representación de la Consellería de Sanidad, recibió el máximo galardón en una ceremonia que contó con la presencia de Marco Marsella de la DG Connect.

El reconocimiento se enmarca dentro de la cuarta convocatoria de Reference Sites 2022. En su primera edición en 2013, Galicia fue reconocida como Reference Site con 2 estrellas y recibió una de las cinco menciones de honra dadas por la Comisión para reflejar los logros conseguidos por nuestra historia clínica electrónica tanto en resultados como en integración. Posteriormente, en la siguiente convocatoria en 2016, Galicia logró 3 estrellas de las cuatro posibles, logrando en 2019 el máximo galardón con 4 estrellas que consiguió revalidar.

CANDIDATURA

En julio de este año, la Consellería de Sanidad, a través de la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud, presentó la candidatura para optar la reacreditación que tiene lugar cada 3 años, demostrando la existencia de estrategias integrales para avanzar en innovación para un envejecimiento activo y saludable, basado en un modelo de "cuádrupla hélice" que incluye a la industria, la sociedad, la academia y las autoridades gubernamentales a nivel regional y local.

La candidatura mostró la apuesta de la Consellería por la compra pública innovadora con proyectos como el Plan de envejecimiento activo Código 100 y proyectos actualmente en marcha como INNOVATRIAL o Innova MicroLab. La candidatura incluye la puesta en marcha del primer living lab de salud del SERGAS en el Hospital Universitario de Ourense, región de las más envejecidas de Europa. Recoge también la internacionalización del sistema público de salud con iniciativas lideradas por Galicia como el proyecto TITTAN -red de intercambio europea de buenas prácticas para potenciar la

CONTENIDOS RELACIONADOS

Retransmisión de la ceremonia (Comisión Europea)

Listado de regiones de referencia reconocidas

innovación en aquellas líneas de trabajo que afectan al envejecimiento-.

La apuesta por la digitalización y la Inteligencia artificial de la Consellería de Sanidad volvió a ser premiada por la iniciativa europea. Con experiencia a largo plazo en el desarrollo de sistemas basados en IA como CADIA (Hospital2050) o ADICAD (InnovaSaúde), la candidatura también recogió iniciativas en marcha como TARTAGLIA -red federada de Inteligencia artificial para acelerar la Investigación Sanitaria-; o la octava área sanitaria del SERGAS que permite a los profesionales acceder a toda la información clínica de forma anonimizada.